1

LA SELECCION HUNGARA, MARAVILLA Y SENSACION DEL CAMPEONATO MUNDIAL DE FUTBOL

La disputa por la "Copa del Mundo" que se estuvo librando en Suiza hasta el domingo de la semana pasada, ha logrado apasionar a todos los circulos deportivos del mundo, especialmente a los aficionados al futbol.

Aunque el puesto de campeones vino a corresponder finalmente a los
alemanes, no han sido ellos, ni con
mucho, lo más sensacional del certamen deportivo. La sensación han sido los húngaros, los maravillosos jugadores de la selección húngara, cumo se les ha l'amado. Esto han teni-

do que reconocerlo todos, pese a la circunstancia de tratarse de un equipo de un país de democracia popular. Así, en el curso del evento, en todas partes no se ha hablado más que de los húngaros.

El equipo magiar, según las crónicas, ganó cuatro juegos y perdió uno, el final. Entre los vencidos están nada menos que las selecciones de Brasil y Uruguay, el segundo, campeón del mundo anteriormente. También entre los vencidos estuvo el propio equipo alemán que se clasificó cam.

peón, el cual cayó por un score abustado de 8 goles por 3.

Para el encuentro final los húngaros llevaban una considerable desventaja que contribuyó a su derrota por un tanto. Su cuadro había tenido que bregar consecutivamente con los poderosos cuadros del Brasu y el Uruguay, como ya quedó dicho. Esta circunstancia los obligó a colocar durante tres partidos celebrados en el término de una semana a todos sus titulares. Naturalmente, a la hora del match final, tenían golpeados a varios de sus jugadores estrellas, aparte de que el conjunto estaba cansado. Máxime si se toma en cuenta que el partido semifinal con el Uruguay, tuvo que prolongarse por 120 minutos.

Por otra parte, dijo la propia B.B.C. de Londres que Puskas, delantero húngaro, empató el partido faltando un minuto para terminar el juego, pero que su gol fué anulado por el árbitro. Además, la propia B.B.C. comentó el partido como dominado por los húngaros, quienes a su juicio tuvieron el "santo de espaldas".

Los húngaros metieron más goles que cualquier otro equipo en el curso del certamen y también tuvieron menos goles en contra como promedio. Ellos tuvieron también al campeón goleador, el delantero Kocsis.

No obstante las circunstancias en que perdieron el título de campeones, título que sin duda merecen, los húngaros, dando una gran lección de espíritu deportivo y de fraternidad internacional, abrazaron y felicitaron en el campo, al terminar el partido, a sus vencedores alemanes. Tal abrazo es un verdadero mensaje de paz al pueblo de Alemania Occidental, que los yanquis tratan de armar para lanzarlo a una guerra contro los países de democracia popular y contra la Unión Soviética.

Los húngaros se ganaron el aplauso y el respeto del mundo deportivo
por todo concepto. Ellos llevaron al
campo del deporte, como antes lo nabian hecho los atletas soviéticos que
fueron a Helsinki, el espíritu fraternal y pacífico del mundo socialista.
Su conducta y su pericia, son el mejor mentís a todas las patrañas con
que la prensa mercenaria del imperialismo presenta la vida tras el mentido "telón de acero".

SOMETIDAS a HUMILLANTE REGISTRO Obreras de la Fábrica Steimberg

El martes 6 de julio, haciendo gran despliegue de fuerza, la policía sometió a humillante registro a las obreras de la fábrica de camisas "Steimberg" en el momento en que salían del trabajo. El motivo para tal registro, según dijo la policía, era que buscaban el periódico "ADELANTE".

Es esta un arbitrariedad más del actual Gobierno. Como para ellos las trabajadoras no tienen rango social, las humillan sin ningún reparo. Stu lugar a dudas que esto no lo harían con las damas del Club Unión.

Queremos dejar constancia de nuestra enérgica protesta contra estos pro-

cedimientos antidemocráticos y violatorios de las leyes del actual Gobierno.

PESAME

El Sindicato de Trabajadores del Cacao (Zona Atlántica) comun ca la muerte de la infatigable luchadora sindical Anita Leitón, cortadora de cacao. Damos por este tedio a sus compañeros de Sindicato y a sus familiares el más sentido pesame.

Campaña Económica para Financiar Primer Congreso Nacional de la C.G.T.C

Nacional de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses, para los días 12, 13, 14 y 15 de Setiembre de este año. El temario del Congreso contiene muy importantes problemas para la clase trabajadora. Especiarmente en lo que se refiere al estudio que hará el Congreso sobre la actividad de la C.G.T.C., las luchas de la clase trabajadora costarricenses, la experiencia de la aplicación de la línea unitaria en el movimiento sindical y el análisis del Congreso sobre

la situación económica-social del país y las demandas de la clase obrera.

El Congreso acordará o aprobará las nuevas afiliaciones de sindicatos constituidos después de la constituidos de la C.G.T.C., y tratará además el informe de la Secretaría de Finanzas del Comité Nacional.

Para financiar el Congreso, se inició ya una campaña de venta de bonos de 1, 2, 5 y 10 colones, campaña que se prolongará por dos meses: del cinco de Julio al cinco de Setiembre.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.